

STANSTEAD

ÉCLATANTE VICTOIRE DE L'HON. M. HACKETT

Nouvelle de la réélection de l'hon. M. Hackett... On a pu voir par la suite que cette nouvelle était fautive...

On a pu voir par la suite que cette nouvelle était fautive... L'hon. M. Hackett avait pour adversaire un conservateur qui était assés...

L'ÉLECTION DE STANSTEAD

BRILLANTE VICTOIRE POUR L'HON. M. HACKETT

Grand succès de l'enthousiasme à Québec hier soir... Voici le résultat du vote: Fish Bay, 33; Cowardin, 34; Lyby, 35; Mag (ville), 68; 34; Mag (No.), 72; 20; No., 48; 16; No. 4, 18; 18; Georgeville, 34; 50; Kateville, 38; 7; Stantest (ville), 123; 7; Stantest (No.), 80; 9; Rock Island, 102; 11; Manser, 87; 24; Smith Mills, 75; 32; Hatley, 62; 7; Estabrook, 87; 27; Myers Falls, 72; 29; Stathope, 35; 42; Coaticook No. 1, 74; 36; Coaticook No. 2, 57; 71; Coaticook No. 3, 47; 39; Marlinton, 54; 7; Barford No. 1, 36; 74; Barford No. 2, 54; 74; Barnston No. 1, 74; 56; Ways Mills, 85; 28; Heathton, 48; 20; Total, 1700; 1014.

de Winnipeg représentant la minorité catholique des sujets de Sa Majesté au Manitoba. Attendu que le 26 novembre 1892 une pétition d'appel a été présentée à Son Excellence le gouverneur général du Canada par la minorité catholique...

L'ANNEXION DE TERRE-NEUVE AU CANADA

Une dépêche de Londres dit qu'à la chambre des Communes M. Sydney Buxton, secrétaire parlementaire du Colonat Office...

LA SANTÉ DU PAPE

Le médecin du Pape le Dr Tadolini écrit à propos de la santé de Sa Sainteté Léon XIII...

parmi les morceaux de glace. Il lui orlona de se renfro, mais notre homme ne répondit pas. Cependant, trouvant que l'eau le glaçait trop...

LA GUERRE AU CELIBAT

Par un vote à l'unanimité, le conseil municipal de Teatechoumont, dans le grand duché de Bade...

LE PRÉSIDENT DIAZ

Le Président Diaz est âgé de 67 ans. Ses traits sont ceux d'un homme qui a été grandement travaillé par les soucis de la guerre...

La Vigueur des Cheveux d'AYER. Préparez par le Dr J. C. Ayer, Lowell, Mass., U.S.A. LA GUERRE AU CELIBAT

LA GUERRE AU CELIBAT

Par un vote à l'unanimité, le conseil municipal de Teatechoumont, dans le grand duché de Bade...

DOUBLE SUICIDE

La France est le pays au suicide. Une dépêche de Lyons nous apporte le fait suivant: Un jeune militaire était en vacances chez lui depuis quelques semaines...

me le prouvent les statistiques officielles de l'administration des contributions directes. Au lieu de 57,731 hectolitres en 1885, nous trouvons 120,070 hectolitres en 1892.

CHOIX DE SEMENCES

Qu'on ne s'imagine pas qu'une graine mal formée ou une autre avariée d'une manière quelconque soit assez mauvaise pour être jetée à la poubelle...

l'aire du christianisme. L'autre jour dans le Gaul à M. Corrélie indiquait ainsi ce programme. Figures-vous, à côté de l'Exposition, toute l'histoire du christianisme, toutes les gloires de l'Église reproduites méthodiquement et dressées sous les yeux du visiteur.

MORT DE L'HON. RICHARD VAUX

Philadelphia, 22 mars. L'hon. Richard Vaux est mort ce matin à l'âge de 71 ans. Il fut admis au barreau à l'âge de 20 ans. Il fut élu gouverneur de l'État de Pennsylvanie en 1862.

TERRENEUVE

L'annexion de Terre-Neuve au Canada est encore la question du jour. Notre commerce d'exportation avec Terre-Neuve s'est beaucoup développé depuis quelques années.

LANGLETERRE ET LES ETATS-UNIS

Les affaires relatives à la question du Venezuela et Nicaragua ont pris une importance telle qu'on ne s'occupe presque plus dans le monde politique de l'incident soulevé au sujet de l'Alabama.

PAS D'ELECTIONS

Le Parlement convoqué pour le 18 avril. Ottawa 21 mars. Le gouvernement a décidé cette après-midi de convoquer le Parlement pour le 18 avril prochain.

UN ORDRE RÉMÉDIATEUR

Le Parlement convoqué pour le 18 avril. Ottawa 21 mars. Le gouvernement a décidé cette après-midi de convoquer le Parlement pour le 18 avril prochain.

LES ETATS-UNIS ET TERRE-NEUVE

Les Etats-Unis seraient fiers de s'annexer l'île de Terre-Neuve. L'annonce n'est guère probable, cependant comme le fait remarquer le correspondant d'un grand journal new-yorkais...

CHASSE À L'HOMME

Mercredi dernier, l'inspecteur de police du chemin de fer international averti qu'un nommé John Dempsey venait d'introduire dans la station de Mathias Creek, N.B. et qu'il s'était emparé d'une certaine somme d'argent.

ENFANT TUE

Charles Norris, âgé de 12 ans, est mort ce matin à 10 heures, d'une fièvre typhoïde, à la suite d'une chute de son char urbain, sur la rue St Denis Montréal.

PARENTS INHUMAINS

J. W. Henderson et sa femme qui demeurent à Amable E. U. viennent d'être arrêtés pour avoir brutallement flagellé leur fille âgée de 13 ans.

TRANSPORT DU BÉTAIL EN TRANSIT

Comme représailles pour les mesures de protection qui ont été prises contre les maladies contagieuses qui existent indubitablement aux Etats-Unis...

LES VICTIMES DE L'ABSINTHE

L'Académie de médecine de Paris a tenu récemment la lecture d'un travail d'un de ses membres, le docteur Lancereux sur les progrès croissants de la consommation des boissons alcoolisées et sur la nécessité d'en restreindre le débit.

LA GUERRE D'ORIENT

Une dépêche de Tokio à la Central News Agency dit que la Hung-Chang est arrivée à Simonsaï. Le capitaine Linnye est allé immédiatement sur le terrain pour inspecter les troupes chinoises...

LA GUERRE D'ORIENT

Une dépêche de Tokio à la Central News Agency dit que la Hung-Chang est arrivée à Simonsaï. Le capitaine Linnye est allé immédiatement sur le terrain pour inspecter les troupes chinoises...

LE HON. M. TURNER

L'hon. John Herbert Turner de Victoria, C.A., vient d'être nommé Premier Ministre de la Colombie Anglaise. M. Turner est natif de Glasgow, Angleterre.

LA PROTECTION

Nous commençons aujourd'hui la publication de la conférence prononcée à Y. à quelques jours par M. G. Mayo, M. de la session de la Chambre en à des mandats à Québec, sur la protection.

UN PROJET D'EXPOSITION INTERNATIONALE DES RELIGIONS

M. l'abbé Crestey et M. Delaigne ont pris l'initiative d'un projet important et original. Ils veulent organiser à Paris pour l'année 1900 une exposition universelle internationale qui représentera l'histoire du christianisme.

LA PROTECTION

Nous commençons aujourd'hui la publication de la conférence prononcée à Y. à quelques jours par M. G. Mayo, M. de la session de la Chambre en à des mandats à Québec, sur la protection.

UN PROJET D'EXPOSITION INTERNATIONALE DES RELIGIONS

M. l'abbé Crestey et M. Delaigne ont pris l'initiative d'un projet important et original. Ils veulent organiser à Paris pour l'année 1900 une exposition universelle internationale qui représentera l'histoire du christianisme.